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Стр.4.
Грустные мысли накануне учебного года

 
И.П.АБРАМОВ: «Я участник Великой Отечественной войны. Слышал, что к

пенсии положена надбавка за социальные льготы, но в августе ее не было».
Отвечает ведущий специалист Управления Пенсионного фонда по Слан-

цевскому району Л.М.МАКСИМОВИЧ:
- Выплаты вследствие замены льгот денежными компенсациями начнут

производиться по всем категориям получателей с 1 января 2005 года.

На улице Ленина
планируется открыть
магазин по продаже про-
мышленных товаров.
Сейчас идут ремонтные
работы.

                    *  *  *
В администрацию

МО «Сланцевский рай-
он» обратились пред-
ставители компании по
предоставлению услуг
сотовой связи «Мега-
фон» с просьбой выде-
лить 3 земельных учас-
тка под строительство
вышек.

 

 
В  одном

 из
лучших фер-
мерских хо-
зяйств Лужс-
кого района -
« Л е б е д ь »
прошел вы-
ездной семи-
нар по обме-
ну опытом
выр ащива -
ния овощной
продукции в
у с л о в и я х
неустойчивой
погоды.

      Стр.3.

« П о д е -
л ю с ь

горьким опы-
том приобре-
тения игру-
шек для сво-
его ребенка» .

        Стр.5.

В понедельник, 16 авгу-
ста, состоялось очередное
аппаратное совещание ад-
министрации МО «Сланцев-
ский район», вел которое
глава муниципального обра-
зования Я.Я.Богданов.

В качестве основного
вопроса была заслушана
информация о предоставле-
нии услуг сланцевским экс-
плуатационно-техническим
цехом филиала «Запад-
ный» ОАО «Ленсвязь», с ко-
торой выступил начальник
цеха Н.В.Пылков.

Он, в частности, сказал,
что филиал «Западный» пре-
доставляет все виды теле-
фонной связи, телеграфную
связь, обеспечивает провод-
ное вещание радио, доступ в
интернет. На территории на-
шего муниципального обра-
зования «Ленсвязь» имеет
почти 11 тысяч телефонов в
городе (из них 9700 в кварти-
рах), 1800 телефонов – на
селе (1600 – в квартирах и до-
мах). Очередь на установку
телефонов составляет 75 че-
ловек в городе, 12 человек на
селе. Резерв номеров есть,
но проблемы в их использо-
вании имеются, и связаны

они прежде всего с
техническими воз-
можностями ли-

нейного хозяйства и плате-
жеспособностью населения.
Оказание телеграфных услуг
медленно, но снижается, т.к.
люди теперь чаще пользуют-
ся другими видами связи.

В ходе обсуждения данно-
го вопроса были затронуты
также проблемы проводного
вещания радио. Проблем-
ным оно становится в мало-
этажных домах, где отсутству-
ют необходимые технические
условия (деревянные трапы
на коньке домов зачастую
разрушились) для проведе-
ния ремонтных работ.
Н.В.Пылков проинформиро-
вал также об идущей сейчас
реорганизации «Ленсвязи»,
которая из самостоятельно-
го АО становится филиалом.
Он ответил также на ряд кон-
кретных вопросов участников
совещания.

Затем были рассмотре-
ны другие вопросы жизни
города и района, большин-
ство из них касались благо-
устройства городской терри-
тории, ликвидации несанк-
ционированных свалок бы-
тового мусора, ремонта кров-
ли.

В понедельник у главы
муниципального
образования

В  канун Дня
физкультурни-

ка Знаком «За заслу-
ги в развитии физи-
ческой культуры и
спорта»  Государ-
ственного комитета
Российской Федера-
ции по физической
культуре и спорту на-
граждена начальник
отдела по делам
культуры, молодежи и
спорта администра-
ции МО «Сланцевский
район» О.В. Матвеева.

Почетной гра-
мотой главы

МО «Сланцевский
район» награждена
педагог-организатор
подросткового клуба
«Дружба» Н.Ф.Углова
за многолетний добро-
совестный труд в деле
воспитания молодежи
и в связи с личным юбиле-
ем.

 

Жители улицы Набережная: «Мы пользуемся водопроводом на улице.
Зимой колонка замерзает. Почему же мы за воду платим круглый год?».

Отвечает и.о. заместителя директора МП «ЖКХ» по производству «Водо-
канал» А.М.ЗЫКОВ:

- С  улицы Набережная оплачивают услуги водопровода всего 4 человека, а
более 20 человек имеют большие задолженности. На днях мы пошлем им
письма с просьбой погасить долги. Если они этого не сделают, то воду отклю-
чим вообще.

 Сланцевчане уже привык-
ли к маленьким уютным мага-
зинчикам, которые преобра-
жают  наш город. Вот и нынче
частные лица выкупили по ули-
це Кирова несколько квартир.
В настоящее время  эти квар-
тиры  они переоформляют из
жилого фонда в нежилой.

Из жилого фонда -
              в нежилой
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Свет на улицах города
Лето почти закончилось, а потому дни стали короче, темнеет уже

очень быстро. Поэтому многие сланцевчане интересуются, когда же
на улицах и во дворах зажгутся фонари?

 Исполняющий обязанности директора МП «Горэлектросеть»
А.А.Соколов сказал: «Наша организация уже включала освещение в
городе на короткий период - с трех утра до половины пятого. С 16
августа режим освещения изменился. Теперь фонари горят с часу
ночи до половины пятого утра».

НЕЗАКОННЫЕ  ПОРУБКИ
13 августа в 57 квартале Лососкинского

лесничества была обнаружена незаконная
порубка 18,3 куб. м сосны и 23,2 куб. м ели.

В этот же день в 82 квартале Выскатс-
кого лесничества была обнаружена неза-
конная порубка 34,9 куб. м. сосны. Выяв-
лен подозреваемый в совершении данной
порубки. Возбуждено уголовное дело.

КРАЖА  ИЗ  ДАЧНОГО  ДОМА
13 августа в Сланцевский ОВД обратил-

ся житель С.-Петербурга. Он сообщил, что
в период  с 23 июля по 7 августа из его дач-
ного дома в деревне Казино неизвестным
были украдены бензиновая газонокосилка
и велосипед.

ВЫЯВЛЕНА  ПОДОЗРЕВАЕМАЯ
14 августа около часа ночи по вызову в

дом на улицу Поселковая прибыла маши-
на «скорой помощи». В доме был обнару-
жен мертвый мужчина 43 лет с ножевым
ранением. В ходе оперативно-следствен-
ных мероприятий выявлена подозревае-
мая в совершении убийства. Возбуждено
уголовное дело.

ПОМЕШАЛИ  ШЛАГБАУМЫ
В период с 1 до 3 часов ночи 15 августа

неизвестными лицами были сломаны руч-
ной и автоматический шлагбаумы на пере-
езде первого района шахты «Ленинградс-
кая».

ПРОПАЛА  ТОЛЬКО  ЭЛЕКТРОДРЕЛЬ
В период с полуночи до 8 часов 15 авгу-

ста неизве-
стным был
угнан авто-
мобиль ВАЗ
21013, кото-
рый стоял во дворе дома по улице Ле-
нина. Позднее автомобиль был обна-
ружен на улице Ломоносова. Из багаж-
ника была похищена электродрель.

ВЫПИТЬ  И  ЗАКУСИТЬ
15 августа в Сланцевский ОВД обра-

тился предприниматель, который сооб-
щил, что накануне ночью неизвестные
сорвали замок на двери склада магази-
на «У Ксюши» (дер. Загривье). Украде-
ны водка, пиво, консервы.

ОБРАТИЛИСЬ
ЗА  МЕДИЦИНСКОЙ  ПОМОЩЬЮ
15 августа утром в приемный покой

ЦРБ обратился гражданин Ф. 1984 года
рождения. У него обнаружена закрытая
черепно-мозговая травма, перелом ко-
стей носа. По словам Ф., его избил зна-
комый.

* * *
В этот же день вечером в приемный

покой ЦРБ обратился гражданин К.
1974 года рождения, находившийся в со-
стоянии алкогольного опьянения. Вра-
чи обнаружили у него укушенную рану
носа. Как пояснил К., рану нанес ему на-
г л я д н о
знакомый
мужчина.

 

 

Потому что
скорость
была высокая

7 августа в 16 час. 40
мин. на Комсомольс-
ком шоссе водитель
«Ауди-100» неправиль-
но выбрал скоростной
режим, не справился с
управлением и совер-
шил столкновение с ав-
томобилем «КАМАЗ».
«Ауди» получила не-
значительные повреж-
дения, пострадавших
нет.
Хотел скрыться

15 августа в 10 часов
на улице Кирова води-
тель автомобиля УАЗ
при движении задним
ходом совершил наезд
на стоящий легковой
автомобиль. Водитель
с места ДТП скрылся,
но вскоре был задер-
жан. Он привлечен к ад-
министративной ответ-
ственности.

            В честь праздника
14 августа в Загривском сельском Доме

культуры прошла танцевально-развлекатель-
ная программа, посвященная Дню физкуль-
турника. И как всегда дружно собрались сель-
чане в ДК, чтобы повеселиться от души.  Здесь
не было скучающих.  Все участники эстафет,
игр, конкурсов и викторины получили заслу-
женные призы.

Кто возьмет на себя
ответственность?

На прошлой неделе в микрорайоне Лучки дважды ощущался
резкий запах явно промышленного происхождения: в ночь с 8
на 9 августа и в ночь с 11 на 12 августа. Люди обращались с
жалобами в центр Госсанэпиднадзора, в редакцию нашей газе-
ты. Многие отмечали, что запах был «терпкий, ядовитый», что
даже утром на улице было трудно дышать. Стало известно по
крайней мере об одном случае обращения за медицинской по-
мощью.

Как сообщила и.о. главного врача ГУ  ЦГСЭН в Сланцевском
районе О.С.Шихалева, в ночное время замеры воздуха лабора-
торией центра не проводятся. Кроме того, в Лучках нет пункта по
забору воздуха для исследований. Поэтому объективные дан-
ные, которые могли бы подтвердить жалобы граждан, отсутству-
ют. Тем не менее, со стороны ГУ ЦГСЭН были сделаны офици-
альные запросы в адрес ОАО «Завод «Сланцы», на которое в
подобных случаях прежде всего «падает подозрение». В отве-
те на запрос, отправленный 9 августа, из акционерного обще-
ства сообщили, что ситуация на заводе нормальная, аварий не
было. Ответа на запрос, направленный 12 августа, еще нет.

Для проведения внеплановой проверки со стороны приро-
доохранных и правоохранительных органов  нужна  более точ-
ная информация. С другой стороны, кто бы ни являлся неволь-
ным виновником подобных выбросов, его открытая гражданс-
кая позиция способствовала бы конструктивному решению про-
блемы.

Идет     ремонт
Учебные учреждения

готовятся к новому учебно-
му году. Среди них и детс-
кая художественная шко-
ла. Здесь идет к заверше-
нию косметический ре-
монт, который проводится
своими силами. Впереди
ремонт кровли, но его уже
будут выполнять специа-
листы, заявка подана.

Сход в деревне
В деревне Дретно Овси-

щенской волости прошел
сход сельских граждан. На
нем была доведена до све-
дения проживающих в де-
ревне информация о реа-
лизации Закона Российской
Федерации «Об общих
принципах организации ме-
стного самоуправления в
Российской Федерации»,
разговор далее шел о сбо-
ре налогов, о криминоген-
ной обстановке, противопо-
жарной безопасности и тор-
говом обслуживании.

17  августа 2004 года

 

 

В последнее
время автолюби-
тели замечают, что
качество бензина
на городских АЗС
изменилось, и не
в лучшую сторону.

На всех город-
ских АЗС, куда ре-
дакция обрати-
лась за коммента-
риями, заверили,
что проводят ана-
лизы всех видов
топлива ежеме-
сячно, в аттесто-
ванных лаборато-
риях С.-Петербур-
га. Там в результа-
те  этих анализов
качество топлива
подтверждается.
И производитель,
как правило,
один.  Правда, по-
средники различ-
ные.

    Жалобы
  на бензин
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Нынешнее решение
Правительства Ленинградс-
кой области имеет принци-
пиальное значение для осу-
ществления грамотной гра-
достроительной политики.
Уже не владельцы участков
будут выбирать, строить ли
им на своих землях жилье
или торговый центр, а на-
оборот, им будут предлагать
специально отведенные для
того или иного строитель-
ства земельные участки.

Еще один плюс принято-
го Правительством решения
заключается в том, что оно
устанавливает жесткий зас-
лон спекулятивной купле-
продаже земли. Четкое зо-
нирование участков по раз-
личным видам строитель-
ства во многом лишает смыс-
ла их повальную скупку. По-
тенциальные латифундисты
уже не смогут распорядить-

Глава фер-
мерского хозяйства Иван
Павлович Лебедь  расска-
зывал о тонкостях техноло-
гии ухода за томатами, огур-
цами, капустой, морковью и
даже болгарским перцем,
который тоже выращивает-
ся в открытом грунте. Но ещё
больше удивили гостей экс-
периментальные посадки
необычных для нашей кли-
матической зоны культур –
баклажанов, цикориевого
салата и других. Гости загля-
нули в две огромные тепли-
цы и овощехранилище. За-
вязался заинтересованный
разговор о том, где закупа-
ются семена, каких сортов
и у каких поставщиков? Кол-
леги были весьма удивлены
тем, что Иван Павлович
предпочитает сотрудничать
с голландскими фирмами,
так как российские постав-
щики семян очень часто не
выполняют договорные
обязательства. Среди гос-
тей иногда слышалась анг-
лийская речь. Выяснилось,
что на этот семинар приеха-
ла Дэниэл Бермэн - аспи-
рантка университета из
американского города Ме-
дисон (штат Висконсия), ко-
торая занимается изучени-
ем современного сельско-
го хозяйства в России. Мисс
Бермэн рассказала о том,
что уже посетила десять са-
мых передовых сельскохо-
зяйственных предприятий

Правительство Ле-
нинградской области одоб-

рило на своем заседании схемы
зонирования объекта градостроитель-
ной деятельности особого регулиро-
вания - территории, прилегающей к
кольцевой автодороге вокруг Санкт-
Петербурга. Прежде всего, это каса-
лось территорий Ленинградской обла-
сти, примыкающих к деревне Кудрово,
а также по-
селкам Но-
вое Девят-
кино и Му-
рино.

На суд
участников
заседания
были пред-
ставлены
проекты планировок и концепции гра-
достроительного развития вышеназ-
ванных территорий. Эти документы
четко описывают, какие участки зем-
ли предназначаются, например, для
строительства жилья или объектов
социальной инфраструктуры, разме-
щения новых предприятий или зон от-
дыха. После детальной проработки
этих схем уже в ноябре нынешнего
года участки земли будут на торгах
предложены потенциальным инвесто-
рам.

ся земельны-
ми участками в
с обств енны х
интересах, так
как будут обя-
заны не только
строить вполне

о п р е д е -
л е н н ы е
объекты,
но и выде-
лять сред-
ства на со-
з д а н и е
необходи-
мой соци-
а л ь н о й

инфраструкту-
ры: поликли-
ник, школ и дет-
ских садов. В
этом, в принци-
пе, и заключа-
ется смысл по-
нятия «объект
г р а д о с т р о и -
тельной дея-
тельности осо-
бого регулиро-
вания». Нет
смысла ску-

пать и земли сельхозназна-
чения: если они не перево-
дятся в другую категорию, то
областные власти жестко
потребуют от их владельцев
занятия именно сельхозра-
ботами. В противном слу-
чае, после трехлетнего за-
пустения участков они могут
быть изъяты и возвращены
в сельскохозяйственный
оборот.

Для решения этих и мно-
гих других вопросов распо-
ряжением губернатора со-
здана специальная комис-
сия, в состав которой наря-
ду с членами правительства,
отвечающими за соответ-
ствующие направления де-
ятельности, вошли депутаты
областного Законодатель-
ного собрания и директора
с ельскохозя й стве нны х
предприятий.

Н едавно в одном из
        лучших фермерских хо-

зяйств Лужского района - «Лебедь»
прошел выездной семинар по обме-
ну опытом работы выращивания
овощной продукции в условиях неус-
тойчивой погоды. Посмотреть на пе-
редовое крестьянское хозяйство при-
ехали руководители сельхозпредп-
риятий, специалисты областной и
р а й о н н о й
администра-
ций, а также
зарубежная
гостья.

Ленинградской
области, и луж-
ское фермерс-
кое подворье
произвело на
нее самое бла-
гоприятное впе-
чатление. При-
сутствовавшая
на семинаре

г л а в -
н ы й
специ-
а л и с т
К о м и -
тета по
сельс-
к о м у

хозяйству правительства
нашей области Нина Бержи-
нец отметила высокий уро-
вень агротехники, применя-
емой в крестьянском хозяй-
стве «Лебедь», поэтому
здесь действительно есть
чему поучиться даже опыт-
ным земледельцам. Суди-
те сами. Практически все хо-
зяйство обслуживает семья
из четырех человек  -фер-
мер с супругой и сын с неве-
сткой. Они успевают управ-
ляться с 15 гектарами кар-
тофеля четырех сортов, 10
гектарами овощей, пятью
коровами и другой живнос-
тью. Урожай выращивают
отменный, поэтому не слу-
чайно уже не первый год
они снабжают своей про-
дукцией все дошкольные и
образовательные учрежде-
ния города Луги. Но разго-
вор у собравшихся здесь
фермеров шел не столько о
достижениях, сколько о
проблемах этой важнейшей
отрасли. Пока не чувствует-
ся серьезной государствен-
ной поддержки, весьма
трудно реализовать выра-
щенную продукцию, так как
на рынках хозяйничают пе-
рекупщики. Поэтому лужс-
кие фермеры решили объе-
диниться в кредитный по-
требительский кооператив,
сообщил председатель
районного Совета ферме-
ров И.В.Капустин.

СТРОИТЬ
БУДЕМ
ГРАМОТНО

ВЫЕЗДНОЙ
СЕМИНАР

*Эстония расторгла соглашение
с Россией о взаимном признании
дипломов о высшем образовании и
дипломатических степеней.

*Сейчас на счетах коммерческих
банков России находятся очень значительные сум-
мы. Можно сравнить: на 1 июля 2004 г. – 223 млрд.руб-
лей, на 1 июля прошлого года – 165 млрд.рублей.

*В течение ближайших трех лет американский ав-
токонцерн «Дженерал Моторс» планирует инвести-
ровать около 3 млрд долларов в развитие своих про-
изводств в Китае.

*Профицит федерального бюджета в январе-мае
2004 года составил 107,5 млрд рублей, или 1,8% ВВП.

*Таможенные органы России увеличили сборы в

 
 

федеральный бюджет за 5 ме-
сяцев 2004 года на 51%, до
424,5 млрд рублей.

*Союзная программа «Карь-
ерный транспорт» позволит бе-

лорусским и российским предприятиям занять поло-
вину мирового рынка большегрузных самосвалов (в
настоящее время эта доля составляет 33%).

*28 мая в пригороде Шарьи (Костромская область)
открылось первое в нашей стране частное кладби-
ще: предприниматель взял землю, отведенную под
кладбище, в аренду на 49 лет.

*Доходы российских операторов связи от услуг
доступа в Интернет и передачи данных  увеличились
в 2003 году на 38%.
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Сегодня Россия находится  в ста-
дии комплексного реформиро-
вания. Ни одному государству,

как показывает мировая история, сделать
это на путях эволюционного развития за
сроки, определенные реформаторами, не
удавалось. Обычно начинаются преобра-
зования с главных звеньев. Вот почему
ни одна из декларируемых целей так и не
была до конца реализована. Но меня, как
преподавателя, в первую очередь вол-
нует реформа в области образования. В
2001 г. была принята и утверждена Пра-
вительством «Концепция модернизации
российского образования на период до
2010 г.».  К настоящему времени закон-
чился ее первый этап, рассчитанный на
2001-2003 г. г., и можно подвести кое-ка-
кие итоги. Напомню, что Концепция ста-
вила перед собой несколько крупных за-
дач: восстановление в полном объеме от-
ветственности государства в сфере об-
разования, вывод системы образования
на оптимальный уровень финансирова-
ния, обеспечение национальной безопас-
ности в сфере образования и, наконец,
решение социальных проблем учителей.
Если проанализировать ситуацию, сло-
жившуюся в народном образовании на се-
годняшний день, можно с достаточной
уверенностью сказать, что практика осу-
ществления Концепции по многим па-
раметрам не соответствует ни духу, ни
заявленным положениям. Попробую это
проанализировать на конкретных фактах.
Во-первых, соотношение между сферой
бюджетного обучения и коммерческой
сферой неуклонно изменяется в пользу
последней. Правда, если исходить из лож-
ной посылки Правительства, что мате-
риальный уровень населения растет не
по дням, а по часам, перекладывание на
плечи населения образовательных тягот
вполне допустимо. Во-вторых, рост пла-
ты за обучение в коммерческих вузах пе-
рехлестывает уровень официально
объявленной инфляции. В-третьих,
стремление получить высшее образова-
ние уже связано не со способностями и
наклонностями юношей и девушек, как это
было раньше, а с желанием его иметь. От-
сюда пошло в народе понятие учиться «за
корочку», т.е. за диплом. Неважно, на кого
учиться, лишь бы учиться. А этот про-
цесс порождает в массовом порядке ма-
лообразованных, низкоквалифицирован-
ных будущих специалистов.

Мы сегодня часто употребляем
слова о правах и свободах чело-

века. Говорим, что всем даны равные
стартовые возможности в жизни. Но это
далеко от истины. Сегодня возможность
выбора профессии имеют далеко не все.
Дети из богатых семей, чьи родители в
состоянии заплатить немалые средства,
могут позволить себе учиться в престиж-
ных вузах, как у нас в стране, так и за
рубежом. Именно так поступает полити-
ко-экономическая элита. Но для большей
части молодежи выбор профессии часто
зависит от уровня оплаты учебы, а не от
интереса. А другие, чтобы позволить себе
высшее образование, должны на него за-
работать сами. Совмещение очного обу-
чения и работы, да еще при постоянных,
грубейших нарушениях работодателем
прав работников на льготные условия,
приводит в конечном итоге к пропускам
занятий, отсыпанию на лекциях, плохой
подготовке к семинарным и практическим
занятиям и, как правило,  к отчислению.
Бывают случаи, когда студенты-заочни-
ки приходят на зачет или экзамен вече-

ром после работы, так как Трудовой ко-
декс, гарантирующий работникам, совме-
щающим работу с учебой, определенные
гарантии, просто игнорировался. Каков
при таком обучении может быть уровень
знаний? И как можно с таким образова-
тельным потенциалом решать судьбонос-
ные  экономико-социальные  задачи? И
это происходит в то время, когда начало
XXI в. совпало для человечества с карди-
нальным поворотом мировой истории в
сторону научно-технического прогресса,
и от того, насколько мы впишемся в этот
процесс, зависит наше будущее. А науч-
но-технический прогресс – это не только
новые машины и технологии, но прежде
всего – грамотные, высокообразованные
специалисты. Понимая это, во многих
странах вложение в образование, т.е. в
человека, считается более важной инве-
стицией, чем в материальную сферу. И
эта генеральная задача требует, чтобы
общество пересмотрело свою государ-
ственную политику и  повернулось лицом
к образованию. Малообразованное обще-
ство может оказаться на периферии ци-
вилизации, о чем человеческая история
оставила немало примеров. Но, увы, ори-
ентиры сегодняшней политики в области
образования не вызывают оптимизма. В
2004 г. расходы на образование состави-
ли всего 4,2% (или 117,7 млрд. руб.) от
общего объема бюджета. И хотя по срав-
нению с предыдущим годом имеется не-
значительное повышение, оно будет прак-
тически сведено на нет сохраняющей тен-
денцию устойчивости  инфляцией. Чтобы
изменить ситуацию, необходимо поме-
нять приоритеты распределения финан-
совых средств, но Правительство на это
не идет. Видные ученые страны придер-
живаются народно-патриотической пози-
ции, считают, что расходы на науку и об-
разование можно увеличить почти в два
раза. Эти взгляды нашли  отражение в
альтернативном проекте, но Правитель-
ство, как и во всем, продавливает свои
планы, используя мощный думский пресс
единороссов. Как-то долго затемняли и
такой факт, что образование является и
фактором национальной безопасности. С
системой образования в нашей стране
связано около 100 млн. человек. Это мо-
лодежь, их родители, преподаватели. И
провалы в такой сфере чреваты серьез-
ной опасностью. Просто не все это  осоз-
нают. Почему-то наши реформаторы для
подтверждения тех или иных своих дей-
ствий часто ссылаются на США, но вот
не заметили, как в США относятся к об-
разованию. В федеральном докладе На-
циональной Комиссии по образованию
сделан такой вывод: «Нация на грани рис-
ка,… нация в опасности, так как образо-
вательные основы нашего общества в
настоящее время подтачивает все нара-
стающая волна посредственности, кото-
рая угрожает будущему нации и страны в
целом…».

А какие факторы угрожают России
в сфере образовательной полити-

ки?  Недофинансирование этой отрасли и
все больший уход государства из нее. В
политической элите распространено ут-
верждение, что когда страна будет бога-
та, тогда и образованию будет выделять-
ся больше средств. Но откуда взяться бо-
гатой стране, когда главный ее челове-
ческий ресурс не может выйти на уро-
вень достаточно высокого образования,
необходимого для экономико-технологи-
ческого рывка. Здесь сознательно меня-
ется причина и следствие. И еще раз об-

ращусь к мировому опыту. В истории ци-
вилизации еще не было примера, когда
страна богатела при одновременном ос-
кудении образования, науки и культуры.
Богатства могут, как в сказке, расти толь-
ко  у  отдельных  представителей  нашей
политико-экономической элиты. Опас-
ность проистекает из искусственного рас-
членения образования на некие состав-
ляющие части, на надуманные умозри-
тельные конструкции и сомнительные эк-
сперименты. Опасность состоит и в не-
дооценке роли содержания образования
и воспитания. Достаточно ли дать сту-
денту только необходимые современные
знания, без уверенности в том, каким об-
разом он их использует в своей жизни?
Зачастую хорошие специалисты стано-
вятся на путь девиантного и делинквент-
ного поведения.

Для воспитания полноценного спе-
циалиста необходима большая ра-

бота и в воспитании гражданственности,
нравственности и элементарных норм
человеческого общежития. И, наконец,
опасность проистекает из-за того, что в
нашем обществе очень низок престиж, го-
сударственная и общественная значи-
мость учителя. В России трудится 6 мил-
лионов преподавателей, значительная
часть из них относится к тем 50 милли-
онам населения, которые живут за чер-
той бедности. Неимоверными усилиями,
совмещая работу в нескольких местах,
забыв о своем преклонном возрасте, они
пытаются удержаться в народном обра-
зовании, так как их сознание сформиро-
валось в другие времена, сохранило чув-
ство верности профессии и высокого
предназначения Учителя. Что значит быть
преподавателем сегодня? Это не только
ненормированный труд, потому что труд-
но подсчитать, сколько часов преподава-
тель тратит на саму работу и на подго-
товку к ней, это постоянная работа по обо-
гащению своих знаний, чтобы сохранить
свое реноме, это посещение музеев, вы-
ставок, театров, покупка книг, газет и
журналов, наконец, экскурсии. Может ли
позволить сегодня преподаватель такой
подвижнический образ жизни? Нет и еще
раз нет. Судите сами. Преподаватели 13,
14 и 15 разрядов, а это наиболее квали-
фицированные специалисты, получают
соответственно за ставку 1880 руб., 2020
руб., 2180 руб. Все эти суммы ниже офи-
циально установленного прожиточного
минимума. Спасибо губернаторам, кото-
рые доплачивают разницу, подтягивая ее
до уровня минимума. В Великобритании,
США преподаватели получают 37 тысяч
долл. в год, в Южной Корее – 38 тыс. долл.
в год, в Тунисе – 16 тыс. долл. в год, в
Иордании – 10 тыс. долл. в год и т.д., и на
самом последнем месте – Россия. Вот
почему существует проблема «утечки
умов», победителей школьных олимпиад
приглашают в лучшие зарубежные вузы,
хорошие педагоги уходят из этой сферы
на любую работу, где зарплата на порядок
выше. В любой стране система образо-
вания является цементом, скрепляющим
целостность государства. Тот политичес-
кий курс, которым идет наша страна, по-
рочен  и вряд ли приведет к позитивным
результатам.

                                           Б.НАЗАРОВ,
  ст. преподаватель Крестьянского
                                 госуниверситета
                    им. Кирилла и Мефодия.
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 Г.Сланцы,
ул.Банковская,3,

редакция газеты
«Знамя труда»

Лето – пора сеноко-
са, заготовок и хож-

дений  по  ягоды и грибы.
Где же тут  успеть  еще и
письма писать! Однако в
редакционной почте  они
есть.  Люди  пишут не толь-
ко  благодарности, но  и  ста-
раются решить кое-какие
проблемы,  рассказать  о
тех, кто  недобросовестно
относится к  делу, пожало-
ваться и попросить совета.
Мы, в свою очередь,  не  за-
бываем  ни  одно письмо.

Инвалид II группы
Л.Н.Степанова обратилась в
газету с просьбой поместить
ее письмо на газетных стра-
ницах.

Вот что она пишет: «Хочу
выразить свою призна-
тельность и благодар-
ность депутату законо-
дательного собрания Ле-
нинградской области
Г.Б.Фрайману за чуткое
отношение к блокадни-
кам, таким людям, как я.
Поскольку я инвалид и
средств совсем немного,
то я обратилась к Григо-
рию Борисовичу за помо-
щью. Он внимательно
выслушал и обещал, что
непременно выделит мне
деньги на приобретение
ванны. А то моя совсем
уж развалилась. В июле
деньги на покупку ванны
я получила. Большое спа-

ПИШИТЕ, МЫ ЖДЕМ

сибо за это
Г.Б.Фрайма-
ну и его по-
м о щ н и ц е
В.В.Осипо-
вой».

Дмитрий
Федорович
Данилин по-
просил рас-

с к а -

зать
о своем за-
мечательном сосе-
де, который не оставил его
в беде и откликнулся на
просьбу. А дело было так.

 Дмитрий Федорович
приболел, врач выписал ле-
карства. Кое-какие из них он
приобрел в сланцевской ап-
теке, а других не оказалось.
Вечером пенсионер позво-
нил в квартиру соседа. Он
знал, что там недавно посе-
лился молодой человек.
Оказалось, Виталий пере-
возит грузы и часто бывает
в Санкт-Петербурге. Уже че-
рез пару дней необходимые
лекарства лежали у Дани-
лина на тумбочке. Их купил
и привез Виталий.  Вот та-
кая соседская взаимовы-
ручка.

 Однако соседи бывают
разные. Письмо, полное
«страшилок», прислала нам
С.Иванова. Она рассказала
о том, как сосед натравил
свою собаку на ее кота, о
чего тот погиб. А кот Федор
был добрейшим животным,
и его все в семье любили.
Сосед в оправдание сказал,
что собаке иногда полезно
трепать кошек, ведь она
сторожевой породы. Что тут
скажешь! Слов просто не
найти!

Письмо, которое при-

шло от А.Наумовой, захоте-
лось поместить полностью:
«Так уж получилось, что
на старости лет я оста-
лась одна. Подруг не заве-
ла, на скамеечке время
проводить не умела. Це-
лыми вечерами я грусти-
ла.

Однажды сидела у
окна, а девчушка Оксана

из соседнего подъезда
мне и гово-

рит: «Бабушка
Шура, возьмите котенка,
у нашей кошки их два, од-
ного я пристроила, а это-
го, серенького, никто не
берет». Я и взяла. Теперь
у меня забот полон рот, и
я забыла о своей скуке,
болезнях и плохом настро-
ении.

Спасибо тебе, Окса-
ночка, за то, что ты «вы-
лечила» меня! Всем оди-
ноким советую взять жи-
вотное в дом».
  Жительница города
Ю.Зайкова  написала  о
неудачной покупке: «ПОДЕ-
ЛЮСЬ ГОРЬКИМ ОПЫТОМ
ПРИОБРЕТЕНИЯ ИГРУ-
ШЕК ДЛЯ СВОЕГО РЕБЕН-
КА. Каждый  родитель хо-
чет побаловать своих де-
тей. Когда  я  покупаю де-
шевые (относительно)
игрушки до 100 рублей
(для кого-то и это не де-
шевые) и они ломаются
на следующий день, мы
виним во всем детей,
хотя, может, это вина не
только их, но и производи-
телей. Но мы не обраща-
ем внимания, ну сломал и
сломал, и никуда не жалу-
емся.

   У  меня же произошел
такой случай. Недавно в
одном магазине я купила
двухколесный велосипед
для сына с двумя малень-
кими колесиками сзади за
1 тысячу 700 рублей. Со-
гласитесь,  это большая
сумма. Мне дали чек и га-
рантию на 1 месяц.
    Когда через неделю ка-
тания на велосипеде одно
маленькое  колесо погну-
лось, я пошла с испорчен-

ным товаром в мага-
зин (ведь мне же дали
гарантию, так и не
поняла, на что),  но
мне отказались ре-

монтировать, мотивиро-
вав это тем, что «вы ез-
дили не только по ас-
фальту  (как  будто  не
знают, что в России две
беды:  дороги и дураки!),
но и по камням», и что я
должна ходить за катаю-
щимся ребенком сзади и
следить, чтобы  он  нику-
да  не  съезжал с асфаль-
та.
     Я  написала  это  пись-
мо для того, чтобы дру-
гие родители избежали
такой же участи и обду-
манно покупали дорогие
игрушки».

Вообще-то, по Закону РФ
«О защите прав потребите-
лей» такая беда поправима,
и к любому торгующему
предприятию, если оно не
право, можно принять соот-
ветствующие меры. Тем бо-
лее, что такие случаи не еди-
ничны. Мы же, в свою оче-
редь, желаем нашим чита-
телям поменьше сталки-
ваться в жизни с проблема-
ми и плохими людьми.

Пусть у вас все будет хо-
рошо! Пишите нам, мы ждем
ваших писем.

                    В. ГОРДЕЕВА.

 

Дорогая редакция! По-
звольте через вашу газету
выразить искреннюю благо-
дарность оперуполномо-
ченному Сланцевского ОВД
Константину Петровичу Гри-
горьеву за то, что благода-
ря его мужественным дей-
ствиям  мне были возвра-
щены многочисленные до-
кументы и деньги, похищен-
ные у меня открытым спо-
собом среди бела дня. Ис-
тория такова. 2 августа
между 13 и 14 часами я шла
в магазин «Купец» по ули-
це Горького со стороны по-
чты. Ко мне неслышно сза-
ди кто-то приблизился и
неожиданно ухватился за
ручки моей сумки, стал рез-

НЕ ОСТАЛСЯ РАВНОДУШНЫМ  К  ЧУЖОЙ БЕДЕ
ко тянуть сумку к себе. Я
крепко ухватилась за ручки
сумки и стала звать на по-
мощь окружающих людей.
Близко никого не оказа-
лось. Борьба за сумку про-
должалась: от резких рыв-
ков  грабителя я упала на
асфальт, не отпуская сумку.
Грабитель, молодой, круп-
ный мужчина, протащил
меня волоком по асфальту.
В результате резких рывков
ему удалось вырвать сумку,
ручки которой остались у
меня в руках. Со скоростью
метеорита он побежал дво-
рами… Я поднялась с зем-
ли и побежала вслед за ним
с криком: «Помогите!».
Вскоре я его потеряла из

виду среди множества до-
мов и остановилась. Пре-
бывая в полной растерянно-
сти и отчаянии, я подошла к
людям, отдыхающим на ска-
мейках около домов, попро-
сила позвонить в милицию,
затем позвонила сама. В
ОВД мне ответили: «Уже
выехал наряд». Состояние
было ужасное:  без  доку-
ментов, денег, ключей от
квартиры стояла я в расте-
рянности среди двора, не
зная, что делать.

Пошла в милицию, что-
бы написать официальное
заявление о случившемся.
Каково же было мое удив-
ление, когда я увидела свою
сумку на проходной! Оказы-

вается, Константин Петро-
вич, следовавший в это вре-
мя на работу, случайно ус-
лышал мои призывы о по-
мощи, увидел бегущего муж-
чину и стал преследовать
его. Ему удалось догнать и
задержать грабителя толь-
ко в районе железнодорож-
ного моста через Плюссу.
Сумка со всем содержимым
мне возвращена. Низкий
поклон К.П.Григорьеву. Здо-
ровья ему на долгие годы и
успехов по службе.

                      В.ФИРСОВА,
         жительница города
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Изучение рыбного ра-
циона жителей на-

ших мест – одна из задач
краеведа. Остеологический
материал Пскова, связан-
ный с рыболовством, позво-
ляет надежно определить
состав рыб в уловах, их ви-
довые и размерные харак-
теристики. Изучив костяки и
чешую рыб, специалисты
приводят список из 19 наи-
менований. Сюда входят:
щука, плотва, говаль, язь,
красноперка, жерех, линь,
густера, лещ, синец, сырть,
карась, сом, судак, окунь,
налим, чудской сиг, балтий-
ский осетр и семга (кумжа?).
Сразу видно, что отсутству-
ют: снеток, угорь,
минога и другие
рыбы, материал по
которым, очевидно,
незначителен. Меж-
ду тем, источники XVI
века отмечают, что
на Нарове от Скамьи до
Омута ловили угря, на кото-
рого в тот период существо-
вала государственная моно-
полия. Ближе к Скамье, ко-
торая была тогда Верхней
Скамьей, существовал т.н.
Царев Берег. В Скамье, в
Устье (в верховье Наровы),
стоял «двор Царя и Велико-
го Князя рыбных ловцов», а
в нем избы, амбары, клети
и прочие ловецкие построй-
ки. Ниже д. Коколок была
«Скамья Нижняя», и там
«двор приезжей рыбной на-
ровских приказчиков и от-
купщиков», т.е. администра-
ции «наровского лова». Он
был огорожен тыном – бре-
венчатой изгородью с воро-
тами.

По всему видно, что в XVI
в. лов угря имел промысло-
вое значение. По совре-
менным гипотезам иссле-
дователей, земли от Ладо-
ги до Наровы входили в т.н.
«домен Великих Княгинь» -
в личную собственность жен
киевских князей.

Статистика XIX века вов-
се не упоминает о промыс-
ловом значении угря для
всей Псковской губернии.
Иначе могло обстоять в
Санкт-Петербургской губер-
нии, где угря ловили в Гдов-
ском уезде (на Нарове) и в
т.н. «Кронштадтском зали-
ве», в районе Ораниенбау-
ма. Кроме того, угря ловили
в водоемах Гродненской гу-
бернии, Польше, Литве,
Латвии, Эстонии и Финлян-
дии – тогдашних землях Рос-
сийской империи. Угорь из-
вестен в Германии, Фран-
ции и даже в Италии. В XIX
веке еще не знали, куда же

угорь мигрирует.
«Угреобразные, отряд

костных рыб, длиной от 10
см до 3 м, весят от 15 г до 65
кг, 23 семейства, около 400
видов, в тропических и уме-
ренных водах. Главным об-
разом морские рыбы…
объект промысла и разве-
дения».

Недавно вышла в свет
книга известного русского
ученого Л.П.Сабанеева
(1844-1898) «Рыбы Рос-
сии». В ней приводятся ин-
тереснейшие данные по уг-
рям вообще и по наровским
в частности.

Еще источники XVI века
писали, что ловили угря с

помощью сеж и волоков:
«Под тою же Скамьею у Ко-
колка сежа, а в ней 8 воло-
ков, да ниже Скамьи сежа,
а в ней 36 волоков». В сеже
«Зверинец» было «24 воло-
ки», а в сеже «На Малом
Зверинце» было 18 воло-
ков.

По рассказам жителей
Понаровья и из других ис-
точников, в Нарове соору-
жен т.н. «угревод». Л.П.Са-
банеев приводит интерес-
ные сведения на  этот  счет,
но они касаются наровско-
го лосося. «В 60-х годах (XIX
в.) для того, чтобы хотя бы
часть лососей могла достиг-
нуть мест, удобных для ик-
рометания, Кренгольмская
мануфактура была устроена
в обход водопада, т.н. «ло-
сосевая лестница» - ряд
бассейнов, расположенных
уступами один выше друго-
го настолько, чтобы рыба
могла без труда перескаки-
вать из одного бассейна в
другой». Лосось известен
своими феноменальными
прыжками. Угорь же пре-
одолевает неудобья, пере-
ползая по суше. Минога,
также мигрирующая по На-
рове, «… и уверению на-
рвских рыбаков, бывает в со-
стоянии при  помощи своей
присасывающей губы взоб-
раться на отвесные скалы,
образующие Нарвский водо-
пад». Такие необычные
способы преодоления водо-
пада.

Рассказывают, что когда-
то угорь добывался в Чер-
неве, на Плюссе. По разме-
рам угри подразделялись
на большие особи – чесмя-
ные, средние – полугарни-

ки, малые – давленики.
Эстонское название

угря – ангриас. В Кронштад-
тском заливе черный угорь
называется ходовым, а жел-
тый – травником. Лосось у
нас назывался «семга» и
водился кроме Наровы в
Плюссе и Луге. Сегодня
«плюсская семга» рыбакам
не попадается, так как лю-
бит чистую воду. Недавно
газета «Знамя труда» сооб-
щила, что вода из сланцевс-
ких шахт, откачиваемая по
техническим нуждам, более
пригодна для питья горо-
жан, чем вода из Плюссы.
Л.П.Сабанеев пишет, что
угорь из Чудского озера в

Псковское озеро лишь захо-
дил. В Ильмене угорь заме-
чен не был. Рыба известна
феноменальной силой и
умением ползать по суше.
Из-за силы угря и слизи на
теле его невозможно удер-
жать в руках. Рыбаки рас-
сказывали, что крупный
угорь, обвившийся вокруг
руки, якобы может перело-
мать кости. Днем, при солн-
це, угорь может пробыть на
воздухе 2-3 часа. Ночью по
росе он может ползать от
заката до рассвета. Если его
занести от реки на полвер-
сты, то он находит дорогу
обратно. Известны перехо-
ды угрей из реки на рассто-
яние полторы версты.

Угорь достаточно живуч.
Самые жестокие раны пе-
реносит стоически. Погиба-
ет только при переломе
хребта. Части тела, будучи
отрубленными, долгое вре-
мя двигаются, а голова пол-
часа делает движения ниж-
ней челюстью. Некто Дема-
ре содержал угря в изоли-
рованном бассейне 37 лет,
отчего рыба сделалась руч-
ной. Эта рыбина питалась
мясом и большую часть года
лежала неподвижно (с ок-
тября по апрель). Совер-
шенное замерзание воды
бассейна не имело на него
никакого влияния. Прочие
угри, переселившиеся в пру-
ды, уползали в ближайшие
реки.

Мясо угря полезно, но
старые рыбы противопока-
заны слабым желудкам. Ев-
реи угря не едят. В Герма-
нии эту рыбу жарят с пряно-
стями и большим количе-
ством перца. Угрей, как и

миногу, маринуют. Перед
жаркой угрей проваривают.
Итальянцы и немцы их коп-
тят. Это известный делика-
тес. Из кожи угря кое-где де-
лают хорошие ремни и бе-
чевки. Жир и слизь исполь-
зуют в медицине. Вот что пи-
шет об эстонском рыболов-
стве А.Х.Моора в известном
резюме на русском языке к
своей «Этнической истории
Приручья»: «Особое место
занимают распространен-
ные на Нарове, Эмайыги и
других реках Чудского бас-
сейна заграждения и встав-
ляемые в их просвет ко-
шельковые снасти. Иногда
над заграждением устраи-
вают сторожку-сежу, в кото-

рой сидит рыболов и по-
средством послухов уз-
нает о попадании рыбы
в кошель-волок. Судя по
русскому происхожде-
нию эстонских названий

соответствующих снастей и
приспособлений (voluk-во-
лок, saas-сежа), распрост-
раненный главным обра-
зом в восточной Эстонии,
ряд этих  снастей или их де-
талей заимствован от рус-
ских рыбаков. Известно, что
сежами и волоками ловили
и ловят (?) иных рыб – язей,
лещей, щук. На севере сежа
используется на белорыби-
цу. Она несколько иная.

«Наровские сежи» - ста-
ционарные сооружения
длительного использова-
ния. Для ловли язя извест-
на «зимняя сежа», о кото-
рой речь пойдет в другой
статье. На язевые сежи и во-
локи Наровы использовали
крепкие, несильно скручен-
ные льняные и пеньковые
нитки. Последние по неко-
торым источникам достав-
лялись из Эстонии. «Чтобы
сеть не была видна в воде,
ее обыкновенно опускают
сначала в раствор дубиль-
ной кислоты, а потом в ра-
створ железного купороса».
Очевидно, опускание снас-
тей в указанные растворы
было общим для всех видов
орудий лова, изготовляв-
шихся крестьянами.

В.Даль о сеже сообща-
ет, что это «перебой или
плетень с воротами (окон-
цами), а над ними сиделка
(скамья - !), сторожка, из
которой рыбак опускает ма-
тицу (кошель) с потороками
(послухами)». «Насаживать
рыбу в сеже» - ждать и ло-
вить рыбу таким способом,
редким уже ХХI веке.

                В. БУДЬКО,
                    краевед.

Угорь в Нарове
 и других местах
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 Нормы добычи пернатой дичи на од-
ного охотника не устанавливаются. Зап-
рещается охота на черную и белощекую
казарок, серую куропатку, кроншнепов и
лебедей. Запрещается применение на-
резного оружия, магнитофонов и других
воспроизводящих звук электронных уст-
ройств, а также световых приборов.

Лицензию на право добычи пернатой
дичи в охотничьих угодьях общего пользо-
вания можно получить у штатных работ-

Наталье
Евгеньевне
БАРАНОВОЙ
С юбилеем по-
здравляем
И от всей души
желаем
Счастья, радости,
добра
И сердечного тепла.
В пути  чтоб старость
задержалась,
А жизнь счастливой
оставалась.

Коллектив МП «ЖКХ».

Искренне поздравляем
с юбилеем
Валентину
Федоровну
ПЕЧИНУ
Пусть каждое
мгновенье
Счастливым
будет вновь,
Пусть дарит вдохновенье,
Надежду и любовь!
Желаем крепкого
здоровья,
Уюта, радости, добра.
Всегда ты отдаешь
с любовью
Частицу своего тепла.
                                Родные.

ОБ ОХОТЕ НА ПЕРНАТУЮ ДИЧЬ

ников Леноблохотуправления. Стоимость
лицензии 20 рублей. По окончании сро-
ка действия лицензия с отметкой о ре-
зультатах охоты в пятидневный срок под-
лежит обязательному возврату по месту
ее выдачи. Охотники, несвоевременно
сдавшие лицензии, будут привлечены к
административной ответственности.

                                              О.БОКАТЫЙ,
          начальник Сланцевского отдела
  охотнадзора Леноблохотуправления.

 

Одним из кинематогра-
фических центров России в
этом году на  десять дней
вновь станет Анапа. С 13
сентября в курортном  горо-
де на Черном море уже в
тринадцатый раз будет про-
ходить  Открытый фести-
валь кино стран СНГ и Бал-
тии, известный публике как
«Киношок». Об этом коррес-
понденту ИТАР-ТАСС сооб-
щили в  московском оргко-
митете предстоящего смот-
ра.

 Кинофорум проводится

при поддержке правитель-
ства Российской Федерации
и администрации Красно-
дарского края. Неизмен-

ный  прези-
дент этого
масштабно-

го и престижного фестива-
ля - драматург  Виктор Ме-
режко, генеральный дирек-
тор - известная актриса
Ирина  Шевчук. Организаци-
онный комитет «Киношо-
ка», куда входят  кинодеяте-
ли из всех 15 бывших союз-
ных республик, на сей раз
возглавляет популярный
актер из Латвии Ивар Кал-
ныньш.    В составе Между-
народного конкурсного
жюри - видные мастера 
кино, а возглавит его по тра-
диции поэт Андрей Демен-
тьев.

   
     

«Киношок» снова в Анапе

Показатели рождаемос-
ти в России в последние два
года  достаточно стабиль-
ны. Наблюдается даже не-
который рост. Если в  2002
году на свет появились 1,3
млн. россиян, то в 2003 их
было  уже 1,4 млн.     Нака-
нуне Всемирного дня наро-
донаселения эти данные
сообщила заместитель на-
чальника департамента
медико-социальных про-
блем семьи, материнства и
детства Министерства здра-
воохранения и  социально-
го развития РФ Людмила
Поспелова.

В то же время медики
весьма озабочены масшта-
бами бесплодия.По данным
главного акушера-гинеколо-
га Минздрава Владимира 
Кулакова, из 38 млн. рос-
сийских женщин репродук-
тивного   возраста 6,5 млн.
лишены радости материн-
ства. То есть речь идет  о
каждой седьмой женщине.
    Специалист убежден, что
проблема почти половины
из них  может быть решена

Ка жд ая  с ед ьм ая  р ос с и я н ка
б е с п л о д н а с помощью метода экстра-

корпорального  оплодотво-
рения, который чаще назы-
вают «ребенок из пробир-
ки».  «Однако для большин-
ства потенциальных мате-
рей этот метод остается не-
доступным из-за нехватки
специализированных кли-
ник», - пояснил он. По сло-
вам Кулакова, «сегодня в
России всего 40  таких цент-
ров, а необходимо как ми-
нимум 300».

 По подсчетам Минздра-
ва, создание каждого тако-
го центра   обходится в 200
тыс. долларов, не говоря о
расходах на его  функциони-
рование. Поспелова счита-
ет, что «на выделение таких 
средств из федерального и
местных бюджетов пока
рассчитывать не приходит-
ся», поэтому министерство
в настоящее время  разра-
батывает предложения по
привлечению внебюджет-
ных  источников финансиро-
вания для решения подоб-
ных задач.

   
    (ИТАР-ТАСС, Москва)

Летне-осенняя охота на водоплавающую, болотную и полевую дичь
разрешена с 21 августа по 15 ноября 2004 года. Охота на болотную дичь
с легавыми и спаниелями, имеющими справку или свидетельство о про-
исхождении, разрешена с 14 августа.

Главное управле-
ние по делам ГО и

ЧС Ленинградской обла-
сти сообщает, что с 28
июля в управлении изме-
нились номера телефо-
нов. Теперь начальнику ГУ
по делам ГО и ЧС Леноб-
ласти С.В.Шапошникову
нужно звонить по теле-
фону  (812) 447-95-24.

Также напоминаем,
что в управлении беспе-
ребойно и круглосуточно
работает многоканаль-
ный телефон Центра уп-
равления в кризисных си-
туациях ГУ по делам ГО и
ЧС Ленобласти.  Его но-
мер  118-59-75.  Новые но-
мера факсов Центра уп-
равления в кризисных си-
туациях ГУ ГО и ЧС по ЛО:
(812)  445 - 28 - 54,  (812)
447-95-33.
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Покупаю хвойный тонкомер и березовый ба-
ланс в Кингисеппе. Тел. с 10 до 16 часов 8-911-
9188880.

 

18 августа в ГДК (ул.Ленина, д.5)

Широчайший спектр меховых изделий.

Время работы с 10 до 19 часов.
Имеются все размеры для всех возрастов

Большая коллекция головных уборов.
Натуральные шубы из всех видов меха,
дубленки, жилеты и многое другое.

М ы  в с е г д а  р а д ы  в а м .    Товар сертифицирован.

МОДЕЛИ НОВОГО

СЕЗОНА.  ВСЯ

ЦВЕТОВАЯ  ГАММА.

 

Выражаем глубокое соболезнование
родным и близким по поводу безвре-
менной смерти Клыпиной Нины Фе-
доровны.

Коллектив МП «ЖКХ»

Куплю участок земли в живописном месте.
Тел. 8(812) 970-22-75.

Куплю дом с земельным участком. Тел. 8(812)
970-22-75.

Куплю гараж на КАС «Аэропорт», рассмот-
рим  другие  предложения.  Т. 8 -911-744-34-82,
2-18-85.

электрослесаря 4 разряд и выше,

слесаря-ремонтника 4 разряд и выше,

аппаратчика пастеризации и охлаждения молока,

квалифицированного лаборанта,

сменного мастера.

 

приглашает на работу:

 

19 августа Московская ассоциация
производителей пальтопроводит ярмарку

Будем рады вновь встретиться с вами
с 10.00 до 19.00 в ГДК, ул.Ленина, д.5.

Большой выбор зимних моделей.
и полупальто.

 

20 августана  рынке г.  СЛАНЦЫ
 с 10 часов до 11.30     будут продаваться

 

                        Санкт-Петербургский
  учебный центр вычислительной техники
                         приглашает на работу
                        в Сланцевский филиал
  специалиста с высшим образованием на должность

 

 

 Как очистить фильтр скважин?
Приемный фильтр скважины индивиду-

ального водоснабжения со временем за-
бивается песком. Очистить его можно так:
берется стальной прутик диаметром 12-14
мм по глубине скважины (можно состав-
ной), на его конец наматывается металли-
ческая сетка длиной 50 см с ячейкой 2-4
мм.

Сетку опускают на дно скважины и дви-
гают его, стараясь зацепить побольше пес-
ка, затем поднимают, очищают и повторя-
ют операцию, пока фильтр не очистится.

Выдвижные ящики   -
практично, удобно, красиво

Облицовывая кафелем низ ванны, удоб-
но сделать вместо смотрового люка для ре-
монта под ванной выдвижные ящики – тог-
да вещи лучше сохраняются и их не надо
разыскивать на полу под ванной. Если по-
требуется произвести ремонт, ящики выни-
мают совсем.

ДЕЛО ДЛЯ МУЖЧИНЫ

Срочно куплю квартиру. Тел.8(812)970-22-75.


